

Inestabilidad en mercados pega a reservas de bancos centrales (El Financiero 05/08/13)

Inestabilidad en mercados pega a reservas de bancos centrales (El Financiero 05/08/13) Eduardo Jardón Lunes, 5 de agosto de 2013 En dos meses bajaron en más de 250 mil millones de dólares. - CAEN RESERVAS INTERNACIONALES La inestabilidad en los mercados financieros internacionales impactó en el saldo de las reservas internacionales de los principales bancos centrales. Entre mayo y junio el monto de las reservas de una muestra de 20 economías y de la zona euro registró una caída superior a los 250 mil millones de dólares, según cifras del Fondo Monetario Internacional (FMI) y Bloomberg. Dicho monto supera la acumulación de reservas observada a nivel global en 2012, que sumó 222 mil millones de dólares, de acuerdo con cálculos del Banco de Pagos Internacionales (BPI). La mayor parte de los bancos analizados registraron caídas, con excepción de Arabia Saudita y Taiwán, donde dichos recursos aumentaron en 7.7 y 1.4 mil millones de dólares, en cada caso. El impacto negativo se originó por el repunte en las tasas de interés, que ocasiona una baja en los títulos de los bonos, en los cuales está concentrada gran parte de las reservas internacionales. También influyó, pero en menor medida, la caída en los precios de los metales preciosos, en particular, del oro. El temor de los analistas a un recorte en los estímulos monetarios antes de lo previsto ocasionó un repunte en la tasa de interés en los Bonos del Tesoro de EU, lo que impulsó los réditos en otros instrumentos de deuda, y propició ajustes en los mercados y en los flujos de inversión. Los mayores descensos en las reservas internacionales ocurrieron en los países de la zona euro, con 102 mil millones de dólares, seguidos de China, Rusia y Suiza, con 37.7, 19.4 y 16.8 miles de millones de dólares. El BPI ha advertido que cuando las tasas de interés de los bonos comiencen a subir, los inversionistas en deuda pública incurrirán en pérdidas.